

常盤台便り

Letter from the Residential Tokiwadai

第73号 2018年1月15日

謹賀新年



旧年中は一方ならぬご厚情を賜り厚く御礼申し上げます
本年も倍旧のお力添えを賜りますようお願い申し上げます
皆様にとりまして幸多き一年となりますよう心からお祈りいたします
レジデンシャル常盤台 職員一同

謎の生物の正体が明らかに!



鋭意制作中……そして！



いよいよ掲揚！謎の生物が空を舞う瞬間です。



鱗を一枚一枚重ね合わせ……天高く空を舞う龍の誕生です！
仕上げに書の会の高木千賀子先生に書をしたためていただきました。
この龍の様に新しい年が、皆様にとって飛躍の年となりますよう願いを込めて……。



年末年始イベントスペシャル

12月13日 クリスマスコンサート



冬の季節の訪れを、たんぽぽの会とフレンドハーモニーの歌声で感じることが出来ました。
パンフレットもクリスマス仕様★

12月15日 ビストロマルシェ（忘年会）&イルミネーション点灯式

サムシングの方々の美しいハーモニーにご利用者もうつとり。そのあとは、イルミネーションの点灯式を行いました。



12月22日 クリスマスバイキング



イタリアチーズの王様と言われている「パルミジヤーノレッジヤーノ」が登場！
理事長がご利用者の席をまわり、その場で「召し上がり！！」チーズの香りが最高！

12月27日 お餅つき



“大森はやし会” “ボランティアグループひまわり” の皆さんがあつたてから駆けつけて下さい、年末恒例の「お餅つき」。搗きたてのお餅はあんこ餅、からみ餅にして利用者の方々に召し上がっていただきました。

1月1日 元旦お祝い膳



お正月らしく華やかにみちた設えに。

お節料理に“常盤台農園”的野菜達も競演？に参加。

「お雑煮も美味しいいただきました。」何という晴れやかな笑顔なのでしょう！

1月7日 新年祝賀の集い



お琴、尺八、の清冽な調べ、三味線、民謡の勢い、笛、太鼓、鉦、そして獅子舞による邪氣払い……常盤台の新年は、日本の“和”が満ち溢れています。

編集後記

今回は年末年始スペシャルです！そのため OnlyOne 及びチーム常盤台紹介はお休みしました。